
Речь Посла Эндрю Тесорьер, Главы Центра ОБСЕ в Бишкеке 
 
на рабочей встрече между органами милиции и представителями 
гражданского общества по восстановлению доверия в свете недавних 
гражданских волнений. 22 апреля 2010 г., Бишкек. 
 
 
 
«Уважаемый Исполняющий обязанности Министра, уважаемые участники,  
 
Сегодня мы собрались здесь вместе после тяжелого периода в жизни 
Кыргызстана.  
 
Прежде всего, позвольте мне выразить наиглубочайшие соболезнования и 
пожелания всем семьям, пострадавшим в этом конфликте. Мы молимся о 
прощении и толерантности. 
 
ОБСЕ и международное сообщество готово оказать помощь Кыргызстану, 
чтобы страна вновь смогла встать на ноги. Нам бы хотелось видеть 
восстановление общественного порядка, национального согласия и 
национального возрождения. Международное сообщество объявило свою 
готовность оказать помощь Кыргызстану с условием, что страна сама также 
готова помочь себе. 
 
Органы правопорядка играют центральную роль в процессе национального 
восстановления. Милиция несет основную правовую и функциональную 
ответственность за обеспечение общественного порядка. Как Правительство, 
так и неправительственный сектор неоднократно рекомендовали ОБСЕ о 
необходимости срочного восстановления морального духа среди 
сотрудников органов правопорядка, но в то же время о необходимости 
обеспечения полного уважения прав граждан со стороны милиции. 
 
Нашей задачей является построение профессиональной и подотчетной 
населению службы милиции соответствующей международным стандартам. 
Но данное реформирование  невозможно без участия населения в этом 
процессе и без веры населения в то, что органы правопорядка служат для 
того, чтобы обеспечивать их благополучие и защищать их, а не 
контролировать и устрашать. 
 
Наша встреча несет ключевой характер. Представители гражданского 
общества и высокопоставленные представители МВД КР собрались вместе 
для того, чтобы найти пути для установления более открытых отношений. 
Как органы правопорядка, так и гражданское общество заслуживают 
поддержку и уважение. 
 
 



 
Я надеюсь, что наше сотрудничество будет конструктивным и мы сможем 
соответствующим образом принять во внимание рекомендации, 
выработанные в ходе сегодняшней встречи, в целях создания службу 
милиции, почетно исполняющей свои правовые и функциональные 
обязанности. 
 
Благодарю за внимание!» 
 


